

プレミアム商品券、買った？買わなかった？



- : 「プレミアム商品券」って何？
- : 地方自治体や商工会議所が地域振興のために発行する商品券のことで、基本的には地元でしか使えないが、1万円で1万2千円分の商品が購入できるというようにプレミアム分を上乗せしているのが特徴じゃよ。
- : 「プレミアム商品券」はなぜ発行されたの？
- : 消費税増税後の落ち込みを解決するための地方創生対策のひとつで、地方消費の喚起のため、2500億円の税金が投入されたのじゃ。
- : 今人気の〈プレミアム旅行券〉も地方創生事業なの？
- : よい質問じゃ。〈プレミアム旅行券〉はインターネットなどで購入し、発行した自治体にあるホテルや旅館の宿泊代・観光に使えるんじゃ。1万円分を5千円で買えたりするので、旅館をグレードアップしたり、1泊の予定を2泊にする人がいるそうじゃ。
- : 「プレミアム商品券」で地方創生の効果はあるの？
- : 「自律的で持続的な社会をつくる。」そこが難しいんだな。地方創生には「プレミアム商品券」以外の事業もあって、政府が新たな健康増進制度を検討している。体重減でポイントを付与し商品券と交換するなど、高齢化に伴い増加する医療費抑制のため健康寿命の延伸や健康診断の受診率向上を掲げて、各自治体が工夫しているんじゃよ。

地方創生とは？

第二次安倍内閣の主要政策のキーワード地域創生は、地方がそれぞれの特徴を活かした自律的で持続的な社会を形づくることを目的としている。

「プレミアム商品券」に寄せられた声

プレミアム商品券で嵐とキンキキッズのDVDを買った。お得に買えて嬉しい。自分の市で2万円隣の市で1万円を買ったが、隣の市のは5千円分が大型店で使えないのでちょっと使いづらい。
(44歳)

2万円分購入しました。4千円のお得です。財布に入れるとお札より重くかさばるため、プレミアム商品券から使い始めました。地域活性のためには高額品や特産物の購入に使えばよかったかなと思いました。
(伊勢原市 60歳)

インターネットで予約し、当選ハガキを持って商品券を購入。10日間で1万4千円分を使ってしまいました。ちょっと財布の紐がゆるくなっているのが怖い。
(横浜市 66歳)

二宮町は往復はがきで申し込みをして、当選したら交換機関に商品券を買いに行き、使用する。何か面倒で、購入しませんでした。購入しなかった理由には、使用期間や店舗も限られていて、おつりが出ない事もありました。でも3万円まで購入可能だったので6千円はプラスだったのかと思うとちょっと残念な気もしました。
(66歳)

長い行列に並ぶ時間がなく、買えませんでした。翌日まで残っていた場所もあったと聞き、そのような情報が欲しかったです。また、市民みんなにいきわたるよう、販売方法と数を考えてはどうかと毎回思います。
(?歳)